

Brennen und Löschen online

18.04.2021 | 15:08



So langsam gewöhnen wir uns an diese Online-Dienste.

Neulich ging es um das Thema „Brennen und Löschen“. Abgestimmt auf die jeweilige Altersstufe lernten die Jf-Mitglieder die verschiedenen Brandklassen kennen bzw. frischten ihr Wissen ein wenig auf. Torsten und Steffi hatten verschiedene Brennproben vorbereitet, die dann vor dem Laptop entzündet wurden.

Gelernt wurde unter anderem, weshalb Holzspäne so gut brennen, ein großes Stück Kaminholz jedoch nur schwer mit Streichhölzern oder dem Feuerzeug zu entzünden ist.

Auch flüssige Stoffe wie Benzin und Diesel wurden beim Brennen beobachtet. Den Jugendlichen war sofort eindrücklich klar, welche Gefahren von diesen Stoffen an der Tankstelle ausgehen. Auch mögliche Löschmittel wurden diskutiert.

Zuletzt stellten wir fest, dass auch einige Metalle brennen – allerdings benötigt man deutlich mehr Wärme, um diese zu entzünden! Auch bemerkten wir, dass bei Metallen keine Flammen zu sehen war, sondern nur Glut.

Als Abschluss wurde gemeinsam ein Video angesehen, auf dem zu sehen war, wie schnell ein trockener Weihnachtsbaum verbrennt.

Alte Nachrichten lesen

[Nachrichten-Archiv anzeigen](#)